
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 01.09.2010

Anwesende: Armin Grundig (GF Soziales), Matthias Zagermann (GF Inneres), Marcel
Sauerbier (GF LuSt), Steven Seiffert (GF HoPo)

Protokoll: Armin
Beginn: 16:00
Ende: 17:30

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Die GF stellt mal wieder fest, dass immer noch wenig Kandidaten
für den Wahlausschuss zur Verfügung stehen. Steven wird bei Frau
Magister nochmal wegen der Werbung für die Wahl anfragen.

2. Marcel Sauerbier stellt stellvertretend für Jan Kossick den Antrag
auf Aufstockung der Summe für die Transportkoffer vom 600€ auf
650€. Dieser wurde bereits auf der letzten StuRa-Sitzung gestellt.
Aufgrund der Dringlichkeit bei der GF gestellt. Die Dringlichkeit
besteht aufgrund der Tatsache, dass die Anlage zur Zeit stark
ausgelastet wird.
mit 3/0/1 angenommen

3. Jenny Wukasch möchte ins Referat Öffentliches entsandt werden.
ohne Gegenrede angenommen

4. Ilka Selbmann tritt aus dem Referat Öffentliches zurück.

5. Stanislaw  Bondarew möchte ins Referat Lehre und Studium
entsandt werden
ohne Gegenrede angenommen

6. Die GF spricht nochmal über das Entsendungsproblem des
Referats PoB (siehe letztes Protokoll). Die GF diskutiert, ob man die
Mitglieder nachträglich für Juli und August entsenden kann, da der
Fehler auf Seiten des GF Ö lag und die Mitglieder nichts für die
Nichtentsendung konnten. Sie haben sich Anfang/Mitte Juli
zurückgemeldet.
Steven stellt den Antrag, dass die im Juli gemeldeten
Referatsmitglieder (Stefan Fehser, Christian Träger, Stefan
Taubner, Robert Seliger, Sabine Hoffman, Elisa Walter und Kai



Sitzungsunterlagen – 01.09.2010  Studentenrat der TU Dresden

Franze) ab 01.09. ins Referat PoB entsandt werden.
angenommen

Steven stellt den Antrag, dass die Mitglieder, die im Juli/August
ihren AE-Antrag gestellt haben, als Mitglieder im Referat behandelt
werden und damit auch die AE ausgezahlt werden kann.
der Antrag wird ans Plenum überwiesen

7. Die GF entscheidet, dass Armin Grundig ab 01.09.2010 neuer
Personalvorgesetzter werden.
ohne Gegenrede beschlossen

8. AISEC beantragt ein Postfach im StuRa.
Sollte noch ein Postfach frei sein, können sie eines bekommen.

9. Steven beantragt 250€ für die Finanzierung einer anwaltlichen
Erstberatung zum Problematik, der Berufsqualifizierung des
Studiengangs Law in Context. Der Antrag wird stellvertretend für
einen Law in Context-Studierenden gestellt.
ohne Gegenrede beschlossen

10. Steven beantragt 110€ für die Fahrt und Übernachtung nach Berlin.
Am 24./25. September findet in Berlin der Wissenschaftskongress
der Grünen statt. Diesen möchte Steven zusammen mit Michael
Moschke (Sprecher KSS) besuchen. Es geht grundsätzlich um die
neuen Anforderungen an Hochschulen und wie die Hochschulen
darauf reagieren können.
ohne Gegenrede angenommen

11. Matthias stellt nochmal die Frage nach der Zukunft des
Lehrmittelreferates. Die Auslastung lässt zu wünschen übrig.

12. Wir wurden von der Uni angefragt, ob wir die Immarede durch
eine Frau halten lassen können, da sonst nur Männer Reden halten.
Die GF beschließt, dass Armin die Rede halten soll, da wir so
kurzfristig keinen Ersatz bekommen.

13. Es fand wieder eine Begehung im Kok 16 statt. Das Protokoll dazu
enthält noch Fehler. Große Teile der Vereinbarung wurden bereits
erfüllt. Die Wände wurde durch die Uni noch nicht geweißt. Die
ersten technischen Geräte sind mittlerweile geprüft.   
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